

わくわく4連休を実施しました

小学校に合わせて令和元年11月1日（金）～4日（月）に実施したわくわく4連休について、保護者の方と子供たちへアンケートを行いました。結果をお知らせします。

質 問 わくわく4連休を過ごしてみてどうでしたか？

【保護者】肯定的回答 80%

賛成	おおむね賛成	どちらか といえば 反対	反対
28%	52%	12%	8%

【子ども】肯定的回答 90%

賛成	おおむね賛成	どちらか といえば 反対
58%	32%	10%

自由記述より（一部）

【よかったこと】

- 普段と違ったことができた。
- 平日の休みで、ゆったりと過ごせた。
- 混んでいない時期、旅費が安い時期に出かけることができた。
- 事前に連休が分かっていたため、家族旅行の予定がたてやすかった。
- 小学生の姉兄は小学校行事に参加し、本人は母親とゆったりと過ごすことができた。
- 兄弟のペースでなく、本人のペースで母子でゆっくり過ごせた。（幼児期こそ必要）
- 預け先の園で行事を実施してくれたので楽しかったようだ。

【改善に向けての意見】

- 子どもが幼いため、働いている両親にとっては預け先がないと大変である。
- 兄弟が公立学校に通っている家庭は難しい。
- 子どもは、幼稚園で友達と遊びたかったようだ。